

Liebe kids, Liebes Team,

Zuerst möchte ich mich bei all den Personen entschuldigen, von denen ich mich nicht persönlich verabschieden konnte.

Wie ich schon bei der Abschiedsfeier gesagt habe:

„Ich hoffe ihr habt die Zeit mit mir genauso genossen, wie ich die Zeit mit euch genossen habe.“

Ich habe es tatsächlich noch nie erlebt, dass ich so schnell, so sehr und von so vielen Menschen auf einmal ins Herz geschlossen wurde und ich das selbe mit ihnen getan habe (auch wenn ich kein Bißchen steirisch kann und immer noch kein Kernöl mag).

Auch habe ich weder so ein familiäres und von Grund auf liebevolles und freundliches Arbeitsklima gehabt, noch habe ich so viel Anerkennung für ~~meinen~~ meinen Anteil an einer Arbeit bekommen.

Also sage ich: „Vielen Dank!“, für alles was ihr für mich getan habt, für alles was ihr zu mir gesagt habt und alles was ihr mich machen lassen habt.

Ihr hättet mit mein Praktikum bei euch nicht schöner und mir den Abschied von euch nicht schwerer machen können.

Ich habe euch alle sehr gern und werde euch wirklich sehr vermissen!

Euer Philip